

JANUARY TO MARCH 2012
JANVIER - MARS 2012
VOLUME XXI N° 1

details

en détails



**Celebrating the
Diamond Jubilee**

**Célébrons les 60 ans
de règne**



Her Majesty Queen Elizabeth II

See page 6

Sa Majesté la reine Elizabeth II

(voir à la page 6)



*From anywhere... De partout...
to anyone jusqu'à vous*

Queen Elizabeth II Diamond Jubilee Part 1

Issue Date: January 16, 2012
Volume 1 – January 16, 2012
Volume 2 – February 6, 2012
Volume 3 – March 6, 2012

By Joy Parks

ED. NOTE: Canada Post will issue several stamps from January to June 2012, to celebrate the Diamond Jubilee and honour Queen Elizabeth II's 60-year reign. This initial instalment of a two-part article will look at the stamps to be released from January to March. Watch for the next issue of *Details* (April-June) for the conclusion of the story.

“The King is dead. Long live The Queen.”

Royal successions are grounded in tragedy. At just 25, Princess Elizabeth lost her father, King George VI, and became Queen (of the Empire), the Head of State of the United Kingdom and all other Commonwealth realms, including Canada, all on a single day—February 6, 1952.

Married fewer than five years to her husband, The Duke of Edinburgh, a navy man stationed in Malta, Elizabeth's comfortable life as a naval wife and young mother of two small children changed immediately and irreversibly on that day. From St. James's Palace in London came the proclamation that “the high and mighty Princess Elizabeth Alexandra Mary” would become Queen. Abruptly ending a tour in a remote part of Kenya, the Princess flew back to Britain as Queen and was greeted by Prime Minister Winston Churchill and other officials at the airport.

Her coronation on June 2, 1953 in Westminster Abbey, was conducted by Dr. Geoffrey Fisher, Archbishop of Canterbury. It inspired huge celebrations in Ottawa and throughout Canada. On the day following her coronation, she wasted no time getting down to business and met with all the ministers of the Commonwealth, including then Canadian Prime Minister Louis St-Laurent.

A regal philatelic legacy for six decades.

In the past 60 years, Queen Elizabeth II has made 22 state visits to Canada. Her image has been a constant in schools and other official buildings and she has graced Canada's stamp since she took the Throne.

The ubiquity of The Queen's image in the past six decades of Canadian postage was firmly on the minds of Stamp Services staff and designers as plans on how to celebrate this milestone began to form.



Photography: Stamp and front cover – Scott Barbour | Getty Images; Back cover – Tim Graham Photo Library | Getty Images

Photographie : Timbre et recto du carnet – Scott Barbour | Getty Images; Plat du verso – Tim Graham Photo Library | Getty Images

Singles of all Jubilee stamps included in Collector packs and *Collection Canada*.

Tous les timbres seuls des 60 ans de règne font partie des pochettes du collectionneur et de *Collection Canada*.



OFDC
PPJO

413817131 \$ 1⁶¹

Booklet of 10 stamps

Carnet de 10 timbres

413817111 \$ 6¹⁰

Les 60 ans de règne de la reine Elizabeth II Partie 1

Date d'émission : le 16 janvier 2012
Volume 1 – le 16 janvier 2012
Volume 2 – le 6 février 2012
Volume 3 – le 6 mars 2012

Par Joy Parks

NOTE DE LA RÉDACTION : Entre janvier et juin 2012, Postes Canada émettra divers timbres pour souligner les 60 ans de règne de la reine Elizabeth II. Cette première de deux parties portera sur les timbres émis entre janvier et mars. La conclusion de l'article paraîtra dans le prochain numéro de la revue *En détail* (avril-juin).

« Le roi est mort. Vive la reine. »

La succession au trône est ancrée dans le modèle de la tragédie. Le 6 février 1952, alors qu'elle n'est âgée que de 25 ans, la princesse Elizabeth perd son père, le roi George VI, et devient reine (de l'Empire), chef d'État du Royaume-Uni et de tous les autres domaines du Commonwealth, dont le Canada, et ce, en une journée seulement.

Ce jour-là, cette jeune mère de deux enfants, qui est mariée depuis moins de cinq ans au duc d'Édimbourg, homme de la marine stationné à Malte, voit sa vie changer instantanément et de manière irréversible. C'est depuis le palais St. James à Londres que la « Haute et Puissante Princesse Elizabeth Alexandra Mary » est proclamée reine. Sur le champ, elle met fin à une visite officielle dans une région éloignée du Kenya, puis retourne en Grande-Bretagne en qualité de Reine, pour être accueillie à l'aéroport par le premier ministre Winston Churchill et d'autres personnalités.

Le 2 juin 1953, l'archevêque de Canterbury, Geoffrey Fisher, couronne la souveraine en la célèbre abbaye de Westminster. Ce couronnement donne lieu à d'immenses célébrations à Ottawa et ailleurs au Canada. Dès le lendemain, sans perdre de temps, Sa Majesté se met au travail et rencontre tous les ministres du Commonwealth, y compris le premier ministre canadien Louis St-Laurent.

Un héritage philatélique royal qui couvre soixante ans

Au cours des 60 dernières années, la reine Elizabeth II a fait 22 visites officielles au Canada. On retrouve couramment son image dans les écoles et autres édifices officiels et elle a toujours eu un timbre à son effigie depuis son accession au trône.

Alors que commençaient à germer chez le personnel et les designers du groupe Timbres et services connexes les idées visant à célébrer cette étape marquante, l'ubiquité de l'image de la Reine

According to stamp design manager for the multiple Queen Elizabeth II issues, Liz Wong "There was a need to celebrate the 60 year mark and pay homage to the many years in which The Queen has appeared on our postage. No monarch since Queen Victoria has achieved the diamond milestone. Collectors still speak glowingly of the stamp issued for that event, so we were well aware that there were expectations that we do something significant and memorable. It's one of those occasions when we needed to both celebrate and make history."

In all, during the first six months of 2012, Canada Post will release a total of two stamp issues and five collectible mini-panes. Each mini-pane features a different stamp-on-stamp design using some of the most popular Queen Elizabeth II stamps.

On January 16, the official Diamond Jubilee Permanent™ stamp will be issued, in booklets of

ten stamps, along with an official first day cover. This domestic-rate stamp features a cameo of a photograph of Her Majesty in her royal robes and tiara, waving from the window of a carriage.

Collectibles to be released

On the same day, the first of six Diamond Jubilee mini-panes of four stamps will be issued as part of a keepsake folder. Two other keepsake folders, one depicting the years 1963-1972 and the other, 1973-1982, will be released on February 6 and March 6 respectively.

Each of keepsake folders—six in total, one for each ten-year period in The Queen's reign—houses a mini-pane of four stamps, an informative booklet pertaining to that period, plus a postcard featuring all the stamps bearing Queen Elizabeth II's image issued during each respective ten-year timeframe.

According to Liz Wong, "In order to illustrate our relationship with Queen Elizabeth II, as recorded through our postal history, we chose one representative stamp from each of the ten-year periods of The Queen's reign and used it as the basis of the design for each of these five commemoratives."

The selvage of the mini-panes visually highlights important events during the period of time depicted by the stamp, including Royal Visits and other events in Canadian history.

In addition to the stamps and keepsake folders, there will be a total of seven Official First Day Covers: five to showcase the stamp-on-stamp designs of the mini-pane issues, plus one for the Diamond Jubilee commemorative and one for an intaglio commemorative to be issued later in the year. The intaglio stamp, which will be featured in our next

>



Mini-pane (1952-1962)
Feuillet (1952-1962)
403818107 \$ 2⁴⁴

Photography: Crown – PoodlesRock | Corbis;
Book – Damien Vignaux | Colagene Illustration Clinic
Photographie : Couronne – PoodlesRock | Corbis;
Livres – Damien Vignaux | Colagene Illustration Clinic



Mini-pane (1963-1972)
Feuillet (1963-1972)
403819107 \$ 2⁴⁴

Photography: Map – Apic/Hulton Archive | Getty Images; Flag – Radius Images | Corbis
Photographie : Carte – Apic/Hulton Archive | Getty Images; Drapeau – Radius Images | Corbis



OFDC
PPJO
403818121
\$ 1⁶¹



OFDC
PPJO
403819121
\$ 1⁶¹

sur les timbres canadiens au cours des six dernières décennies était bien ancrée dans leurs cerveaux.

Voici ce qu'en dit Liz Wong, gestionnaire, Conception des timbres, qui a travaillé sur de multiples émissions mettant en vedette la reine Elizabeth II. « Il allait de soi de célébrer ces soixante ans de règne et de souligner les nombreuses années où la Reine a figuré sur nos timbres. Depuis la reine Victoria, aucun monarque n'a régné aussi longtemps. Les collectionneurs vont se confondre en éloges sur la vignette émise à cette occasion. Nous savions donc qu'il était de notre devoir de produire une figurine marquante et mémorable. C'est l'une de ces occasions où nous devons à la fois célébrer l'événement et laisser une marque dans l'histoire. »

Durant les six premiers mois de 2012, Postes Canada émettra au total deux timbres et cinq feuillets de collection. Chacun des feuillets mettra en vedette un timbre sur timbre distinct qui, collectivement, dépeignent certains des timbres

les plus populaires ayant mis en vedette la reine Elizabeth II.

Le 16 janvier, on procédera à l'émission d'un timbre Permanent™ officiel sur les 60 ans de règne de la reine Elizabeth II (carnet de 10 timbres) et d'un pli Premier Jour officiel. Ce timbre au tarif du régime intérieur mettra en vedette un caméo d'une photographie de Sa Majesté, vêtue de la robe et de la tiara royales, saluant la foule de la vitre de son carrosse.

Articles de collection

Le même jour, nous émettrons le premier de six feuillets de quatre timbres sur les 60 ans de règne de la reine Elizabeth II, insérés dans une pochette-souvenir. Deux autres pochettes, une portant sur les années allant de 1963 à 1972 et l'autre de 1973 à 1982, seront respectivement émises les 6 février et 6 mars.

Chacune des pochettes-souvenirs – six au total, une pour chaque période de dix ans du règne de la souveraine – comporte un feuillet de quatre timbres,

un livret d'information portant sur la période visée, ainsi qu'une carte postale illustrant tous les timbres à l'image de la reine Elizabeth II à avoir été émis durant chaque période respective de dix ans.

Selon Liz Wong : « Afin d'illustrer la relation qu'entretient le Canada avec la reine Elizabeth II, telle que relatée par le biais de notre histoire postale, nous avons choisi un timbre représentatif de chacune des périodes de dix ans du règne de Sa Majesté et l'avons utilisé comme base de conception des motifs de chacun de ces cinq timbres commémoratifs. »

La marge des feuillets met visuellement en évidence d'importantes étapes de la période illustrée par le timbre, notamment les visites officielles et autres événements de l'histoire du Canada.

Outre les timbres et les pochettes-souvenirs, il y aura au total sept plis Premier Jour officiels : cinq mettront en vedette les motifs timbre sur timbre des feuillets, un portera sur le timbre commémoratif

>

issue of *Details*, depicts both early and current portraits of The Queen, with a design that echoes a similar stamp created to honour Queen Victoria's Diamond Jubilee in 1897. The Victoria stamp is much beloved and for several years, there have been requests that Canada Post issue a similar stamp for this milestone.

All Diamond Jubilee issues were designed by Gottschalk + Ash International and developed, as are all stamp materials bearing an image of The Queen, with the cooperation of both Rideau Hall, in Canada and Buckingham Palace.

Jim Philips, Director of Stamp Services at Canada Post adds, "Images of Royalty have been a constant in the Canadian stamp program since its beginning. There are generations of Canadians for whom Queen Elizabeth II has been the only Monarch depicted on our stamps. We hope that everyone is

thrilled with both the Diamond Jubilee commemorative and the intaglio stamp, inspired by that famous Canadian stamp issued for Queen Victoria's Diamond Jubilee. We also hope that the keepsake folders will encourage a sense of nostalgia, looking back over past decades of postage and remind us of the way in which The Queen has been a part of our daily lives for the past 60 years. ☒

(See the April-June 2012 *Details*, available in late March, for the conclusion of this story.)



Mini-pannelet (1973-1982)

Feuillelet (1973-1982)

403820107 \$ 2⁴⁴

Photography: Document – The Canadian Press; Fountain pen – Getty Images | Medioimages/Photodisc

Photographie : Document – La Presse canadienne; Stylo à plume – Getty Images | Medioimages/Photodisc



OFDC
PPJO
403820121
\$ 1⁶¹

des 60 ans de règne et un dernier sur le timbre commémoratif en taille douce qui sera émis plus tard cette année. Le timbre en taille douce, dont nous parlerons dans le prochain numéro de la revue, présente des portraits anciens et actuels de la Reine, avec un motif qui fait écho à un timbre similaire créé en l'honneur des 60 ans de règne de la reine Victoria en 1897. Le timbre sur la reine Victoria est fort apprécié et on nous a demandé depuis plusieurs années d'émettre un timbre similaire pour cet événement marquant.

Toutes les émissions produites pour souligner les 60 ans de règne de la reine Elizabeth II ont été conçues par la maison Gottschalk + Ash International et développées, comme dans le cas de tous les produits philatéliques à l'effigie de la Reine, avec la collaboration de Rideau Hall, au Canada, et du palais de Buckingham.

D'ajouter Jim Philips, directeur, Timbres et services connexes : « Les images de la royauté ont de

tout temps fait partie du programme philatélique canadien. Pour des générations de Canadiens, la reine Elizabeth II a été le seul monarque à avoir figuré sur nos timbres. Nous espérons que tous seront ravis de l'émission sur les 60 ans de règne de la reine Elizabeth II et du timbre en taille douce qui s'inspire du célèbre timbre canadien émis à l'occasion des 60 ans de règne de la reine Victoria. Nous espérons également que les pochettes-souvenirs susciteront un sentiment de nostalgie, en nous incitant à revoir les produits d'affranchissement émis au cours des cinq dernières décennies et nous rappelant que la Reine a fait partie de nos vies durant les 60 dernières années. » ☒

(À suivre. Voir le numéro d'avril-juin 2012 d'*En détail* qui paraîtra à la fin mars pour la conclusion de cet article.)

QUEEN ELIZABETH II DIAMOND JUBILEE	
Date of Issue	A & B: January 16, 2012 C: February 6, 2012 D: March 6, 2012
Denomination	4 x PERMANENT™ domestic rate
Layout	A: Booklet of 10 stamps B: Mini-pannelet of 4 stamps (1952-1962) C: Mini-pannelet of 4 stamps (1963-1972) D: Mini-pannelet of 4 stamps (1973-1982)
Product No.	A: 413817111 (\$6.10) B: 403818107 (\$2.44) C: 403819107 (\$2.44) D: 403820107 (\$2.44)
Design	Gottschalk+Ash International
Illustration	B, C and D: Colagene Illustration Clinic
Printer	A: Canadian Bank Note B, C & D: Lowe-Martin
Quantity	A: 6,000,000 B: 800,000 C: 800,000 D: 800,000
Dimensions	A: 32.25 mm x 39.75 mm (vertical) B, C & D: 45 mm x 48 mm (vertical)
Perforations	A: Simulated perforation B, C & D: 13+
Gum Type	A: Pressure sensitive B, C & D: P.V.A.
Printing Process	A: Lithography in 5 colours B & D: Lithography in 8 colours C: Lithography in 9 colours
Paper Type	Tullis Russell
Tagging	General, 4 sides
Official First Day Cover (OFDC) Cancellation	Ottawa, Ontario
Product No. and Quantity	A: 413817131 (1,61 \$ – 15,000) B: 403818121 (1,61 \$ – 15,000) C: 403819121 (1,61 \$ – 15,000) D: 403820121 (1,61 \$ – 15,000)

Got a standing order for special panes? You'll receive these mini-panes automatically. Mini panes of four stamps available via mail order and online only. Limit of 5 per customer.

Si vous avez une commande permanente des feuillets spéciaux, vous les recevrez d'office. Les feuillelets de quatre timbres peuvent seulement être commandés par la poste ou en ligne. Maximum de 5 par client.

LES 60 ANS DE RÈGNE DE LA REINE ELIZABETH II	
Date d'émission	A et B : 16 janvier 2012 C : 6 février 2012 D : 6 mars 2012
Valeur	4 x timbre PERMANENT™ du régime intérieur
Présentation	A : carnet de 10 timbres B : feuillelet de 4 timbres (1952-1962) C : feuillelet de 4 timbres (1963-1972) D : feuillelet de 4 timbres (1973-1982)
N° de produit	A : 413817111 (6,10 \$) B : 403818107 (2,44 \$) C : 403819107 (2,44 \$) D : 403820107 (2,44 \$)
Design	Gottschalk+Ash International
Illustration	B, C et D : Colagene Illustration Clinic
Impression	A : Canadian Bank Note B, C et D : Lowe-Martin
Tirage	A : 6 000 000 B : 800 000 C : 800 000 D : 800 000
Format	A : 32,25 mm x 39,75 mm (vertical) B, C et D : 45 mm x 48 mm (vertical)
Dentelure	A : dentelure simulée B, C et D : 13+
Gomme	A : sensible à la pression B, C et D : A.P.V.
Procédé d'impression	A : lithographie en 5 couleurs B et D : lithographie en 8 couleurs C : lithographie en 9 couleurs
Papier	Tullis Russell
Marquage	Procédé général, sur les 4 côtés
Oblitération du pli Premier Jour officiel (PPJO)	Ottawa (Ontario)
N° de produit et tirage	A : 413817131 (1,61 \$ – 15 000) B : 403818121 (1,61 \$ – 15 000) C : 403819121 (1,61 \$ – 15 000) D : 403820121 (1,61 \$ – 15 000)

Add these Royal Jewels to your collection De véritables bijoux à ajouter à votre collection



\$5⁹⁵◀
each / l'unité

Collect the first three volumes in this six-volume keepsake folder series.

Each of these six keepsake folders looks back at ten years in the life of The Queen, and includes:

- One mini-pane of four stamps;
- A postcard depicting all Queen Elizabeth II stamps issued in each 10-year period;
- A fact-filled booklet that recounts Royal Visits and other milestones.

Collect the entire series!

- 1 The Queen (1952-1962) Volume 1
Available January 16, 2012
Article Number: 341844
- 2 The Queen (1963-1972) Volume 2
Available February 6, 2012
Article Number: 341845
- 3 The Queen (1973-1982) Volume 3
Available March 6, 2012
Article Number: 341846

Postcards available only as part of the Keepsake folders! /
Les cartes postales sont uniquement offertes en pochette-souvenir.

Collectionnez les trois premiers volumes de cette série de six pochettes-souvenirs.

Chacune des six pochettes-souvenirs fait un retour en arrière sur une période de dix ans dans la vie de la Reine. Voici ce que comprend chaque pochette :

- un feuillet de quatre timbres;
- une carte postale illustrant tous les timbres émis au cours de chacune des décennies en hommage à la reine Elizabeth II;
- un livret rempli de renseignements sur les visites royales et d'autres événements importants.

Collectionnez la série au complet!

- 1 La Reine (1952-1962) Volume 1
Mise en vente le 16 janvier 2012
Numéro d'article : 341844
- 2 La Reine (1963-1972) Volume 2
Mise en vente le 6 février 2012
Numéro d'article : 341845
- 3 La Reine (1973-1982) Volume 3
Mise en vente le 6 mars 2012
Numéro d'article : 341846

Volumes 4, 5 and 6 available
beginning in April 2012 /
Mise en vente des
volumes 4, 5 et 6
dès avril 2012